

絆

平成27年8月3日（月）
 奄美市立住用中学校



“輝け さわやかに 風は住用中から”

学校保健委員会より

校長 瀬戸口 良二

○ 学び合う

- (1) 授業中に級友から「ねえ、ここどうするの?」と言われたら、どうしますか?
 ア さりげなくわかるように教える、 イ 適当に教える、 ウ 教えない
 アが最も望ましい行動です。もちろん授業中の作法を守り、アのような行動をしてほしいと思います。今の住用中学校の生徒だったら十分にできることだと思います。
 その時に特に注意してほしいことがあります。「そんなこともわからんの?」とかえさないことです。級友のわかりたいという気持ちを大切に考えることができれば、「そんなこともわからんの?」という返し方はしないと思います。学び合いの第一歩です。
- (2) 授業中ペア学習など意見交換や交流の機会がありますね。その時にぜひ、やってほしいことと決してやってほしくないことがあります。
 やってほしいことは、級友の言うことをしっかりと集中して理解して聴くことです。
 一方やってほしくないことは、級友の言うことを否定することです。そのことは、相手を軽く見たり、バカにしたり、尊重していなかったりすることに直結します。とにかくじっくりと級友の言うことを聴いてください。学び合いで必要不可欠なことです。

以上、(1)と(2)のことは、家庭でも友達つきあいでも応用できます。2学期からの授業に活かしてください。授業時間が楽しくなるでしょう。

○ 生活を整えよう

夏休み2週間の生活は、自分を律することができましたか。起床時刻は、6時ころ大丈夫でしたか。ラジオ体操は、小学生の模範となれましたか?家の仕事、食事のこと、家庭学習、自由時間は、自分の考え通りに行動できたでしょうか。

3年生は、高校入試を控え、「夏を制する者は、受験を制する」の通り、勉強した分、自信となります。1、2年生は、規則正しい生活で身体を整え、暑さのなかでも健康で清々しい自分を作ることができます。あと1か月、時間を有意義に使い、9月1日の元気な笑顔の登校を待っています。

8月・9月の主な行事予定



- | | |
|------------------------|-----------------------------|
| 8/ 3 (月) 出校日 | |
| 8/ 7 (金) 学力向上フォーラム | 9/ 1 (火) 始業式 大掃除 |
| 8/ 19 (水) 家庭教育学級 | 実力・課題テスト(～2日) |
| 「マングローブ散策」9:00～12:00 | いじめを考える週間(～7日) |
| 8/ 21 (金) 出校日 PTA 保体部会 | 9/ 9 (水) 運動会予行 |
| 愛のパトロール | 9/ 12 (土) 土曜授業 運動会準備 |
| 8/ 23 (日) PTA 奉仕作業 | 9/ 13 (日) 第33回小中合同運動会 |
| 8/ 24 (月) ひかり議会リハーサル | 9/ 14 (月) 振替休日 |
| 性に関する研修会 | 9/ 19 (土) 第69回県民体育大会 |
| 8/ 25 (火) ひかり議会 | 9/ 24 (木) 職場体験学習(2・3年 ～25日) |
| 8/ 30 (日) PTA 奉仕作業予備日 | ゲストティーチャー <1年> |

校内英語暗唱弁論大会



校内英語暗唱弁論大会を実施しました。英語の長文を堂々と暗唱したり、身振りを交えながら楽しく発表したりする姿。日ごろの思いを弁論にしてしっかりと語る姿。たくさんの保護者や家族に聞いてもらい、心温まるひと時となりました。

	最優秀賞	優秀賞	優秀賞
英語暗唱	重田龍之介	牧海裕	知花幸華
弁論	渡瀬沙杏	小倉大輝	満永凜花

学級

PTA



一学期の生徒の様子について、保護者と学年担当で意見交換しました。学校での様子、家庭での様子、地域での様子を情報交換し、生徒が安心して生活できる環境づくりに努めます。



学校保健委員会



学校保健委員会を開きました。今年は、安田政子養護教諭が中心となり、小中合同で実施します。第一回は、住用消防分駐所の伊波興一郎さん、重田大介さんを講師に、AEDの実践講習を行いました。毎年受講されている保護者も、初めて体験する中学一年生も、真剣に取り組みました。意識を失っている人に出会ったら、躊躇せず、周りの人と協力して実践したいものです。

稲刈り



今年も、一年間大切に育ててきたもち米が収穫できました。量こそ去年の三分の一だったものの、毎日田んぼの管理をした花田公孝教諭を中心に、みんなで汗を流し、頑張った成果であるもち米で、1月に祝い餅をつき、2年生の立志式を祝うのが楽しみになってきました。

一人一鉢運動

今年も鹿児島県で国民文化祭が開かれます。それに合わせて、本校でも花づくりに取り組んでいます。秋に、花いっぱいの奄美・住用をたくさんの人に見てもらえるように、生徒も職員も頑張ります。



住みよい環境を守るポスターコンクール



優秀賞
重田龍之介
佳作
上水翔哉

上記二人が入選し、表彰式に参加しました。

家庭教育学級 夏休み大作戦



第2回の家庭教育学級は、「夏休み宿題大作戦」を行いました。理科自由研究の進め方について、瀬戸口良二校長の説明を聞いた後、親子で、この夏に取り組むテーマ探しをしました。夏休み明けに提出される作品を楽しみにしています。